

**POEME**

**L'Homme Verrier**

Il avait tellement longtemps  
Soufflé la pâte de verre,  
Succombé à la chaleur du four.  
Il avait tellement longtemps  
Appris aux apprentis,  
Comment souffler le verre.  
Il avait tellement longtemps  
Dormi sans lit,  
Sur le tapis à même le sol.  
Qu'il était devenu de verre :  
Fragile comme de la poterie,  
Les mains comme pâte de verre molle...  
Il faut prendre extrêmement garde  
A ce qu'on fait dans son métier,  
Ou bien l'on devient par mégarde  
D'homme de chair, homme verrier.

A la manière de Claude Roy

Création poétique de Frédéric Parmentier (11 ans).